



＝教育目標＝ 「ふるさとを誇り、夢の実現を目指す児童の育成」

1 学期を振り返って

1学期も保護者の方々、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

子どもの成長は本当に早い！4月からの4ヶ月あまりでできることが増えて、心も体も成長しているのを感じます。

7月19日(金)の終業式で、4月からの行事や取組を振り返ると共に、3年生と6年生代表の児童が1学期を振り返って作文を発表しました。紹介します。

3年 三浦清隆

「1学期をふりかえって2学期がんばりたいこと」

ぼくは、1学期にがんばったことが五つあります。

一つ目は、図工です。カッコいいひ行きのき体を作るとき、ななめになっている所がむずかしかったです。けれど、先生がアドバイスしてくれたおかげで、とっとうまくできました。

二つ目は、算数です。わり算の意味が分からないとき、みんなが教えてくれたので、わり算の意味が分かるようになりました。

三つ目は、水泳です。バタ足でいきつぎのとき、体ごと上にいってしまっていました。けれど、だんだん首だけ上にいっていきつぎができるようになりました。

四つ目は、きゅうしょくの時の着がえです。きゅうしょくの時、一・二年生ではおそかったけど、今は早く着がえられるようになりました。

五つ目は、体いくです。とくに、はばとびがうまくいっていませんでした。前は少ししかとべなかつたけど、足を大きくまげるとけっこうとべました。

6年 木實翔天

「1学期がんばったことと2学期がんばりたいこと」

ぼくが1学期がんばったことは、平和学習です。原子爆弾が落とされた長崎に修学旅行で行って、語り部さんの話を聞いたり、フィールドワークで実際に町の中を歩いたりしました。原子爆弾でたくさんの方がぎせいになってなくなって原子爆弾のおそろしさを感じました。また、豪大くんのおばあちゃんに原子爆弾が落とされた広島のことについてお話を聞きました。戦争や原子爆弾は怖いと思ったけれど、赤十字の人たちが15トンもの薬やいりょう品などを届けてくれたことを聞いて、悲しいことだけでなく、周りの人たちの助けがあったことも分かりました。2学期でも平和学習を続けて、今度は自分たちが伝えていけるようになりたいです。

2学期がんばりたいことは、運動会です。大きな声を出してみんなをまとめたいです。



「自分の夢」を考える宿題

「自分の夢」を考える宿題を出しました。自分の好きなこと、大人になったらやりたいことなど考えてください。

夢の実現を目指す子ども達を蘇陽南小職員全員が全力で応援します。